



Un total de 36.647 personas visitaron la exposición que se mostró en la Plaza Porticada

## El delegado del Gobierno muestra su satisfacción por la acogida de la Semana de la Guardia Civil en Cantabria

- Agradecimiento al Gobierno de Cantabria, Ayuntamiento de Santander, Caja Cantabria y Banco Santander por la colaboración y ayuda prestada en la organización
- Agradecimiento a los ciudadanos de Cantabria por el apoyo y la asistencia a los actos programados

Santander, 7 de octubre de 2008.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, mostró su satisfacción por el desarrollo de los actos de la Semana Institucional de la Guardia Civil celebrada en Cantabria y que han demostrado, "sin ningún género de dudas, que la población se ha volcado y ha dado muestras evidentes del cariño hacia este Cuerpo". A las miles de personas que presenciaron la parada y el desfile del pasado domingo en el Paseo Pereda, se suman las más de 36.000 que han visitado la exposición "Entra en la Guardia Civil", que ha permanecido durante 8 días en la Plaza Porticada de Santander.

Agustín Ibáñez, que estuvo acompañado del coronel jefe de la Guardia Civil de Cantabria, Juan Bautista Llinares, agradeció al Gobierno de Cantabria y al Ayuntamiento de Santander haber asumido desde el primer momento la colaboración y participación.



“Creo que ese comportamiento ha sido fiel reflejo del sentimiento de apoyo, cercanía y cariño para la Guardia Civil”, señaló.

No olvidó el delegado del Gobierno el apoyo de Caja Cantabria y del grupo Santander que han dado una muestra más de su implicación en la vida social y en todo aquello que tiene que ver con el apoyo a la Guardia Civil.

Además agradeció a los medios de comunicación de la Comunidad por su riguroso trabajo en la difusión de los actos y la labor que desarrolla diariamente la Guardia Civil.

Destacó el trabajo realizado por los miembros del Cuerpo Nacional de Policía y la colaboración de la Policía Local de Santander para garantizar la seguridad de todos a lo largo de la Semana.

Agustín Ibáñez agradeció el apoyo, la masiva presencia y el cariño que ha recibido la Guardia Civil de los cántabros en el faro de Cabo Mayor, para presenciar el espectacular rescate en el que participaron unidades del GREIM de Potes; la demostración en la Plaza de Toros de Santander, y la asistencia al acto de Homenaje a las mujeres que hace 20 años entraron a formar parte de este Cuerpo.

Sobre el acto castrense del pasado domingo, destacó la espectacularidad del mismo y el sentimiento de respeto y cariño presente en el acto y manifestado por la multitudinaria asistencia de ciudadanos.

Ha destacado la exposición celebrada en la Plaza Porticada y titulada “Entra en la Guardia Civil”, a la que han acudido 36.647 personas en los 8 días que estuvo abierta. El delegado del Gobierno manifestó su satisfacción porque una gran parte de los visitantes han sido jóvenes que se han interesado por las formas de acceder a la Guardia Civil.



Agustín Ibáñez destacó que este Cuerpo es hoy un camino profesional que puede deparar muchas satisfacciones a todos aquellos que tengan como ambición servir a la sociedad. Asimismo añadió que, dentro del mismo, se pueden desempeñar labores tan variadas como actividades subacuáticas, helicópteros, adiestramiento de perros, desactivación de explosivos, control fiscal, servicios marítimos, rescate en la montaña, protección de la naturaleza, etc.

Un total de 5.000 plazas se ofertaron este año para aquellos jóvenes entre 18 y 30 años, que tienen el título de Enseñanza Secundaria Obligatoria y el permiso de conducir.